

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berkembangnya pendidikan di Tapanuli utara tidak terlepas dari Peranan DR. Justin Sihombing sebagai Pendeta dan Ephorus HKBP. Dimana menurut beliau pendidikan merupakan sesuatu hal yang akan mengubah sudut pandang seseorang. Peningkatan kualitas sumber daya manusia dan peningkatan daya saing kaum muda dibona pasogit hanya dapat dicapai melalui Pendidikan. Peranan beliau dalam memajukan pendidikan di Tapanuli Utara tidak terlepas dari Peranannya sebagai pendeta dan sebagai Ephorus (Pimpinan) HKBP yang terpilih pada tahun 1942. Beliau bekerja sama dengan HKBP dan berkomunikasi dengan baik terhadap jemaat.

1. Membuka kembali Sekolah Guru Huria (SGH) Seminari Sipoholon, dimana sekolah ini sebelumnya sempat vakum atau terpaksa ditutup karena pada masa pemerintah Hindia Belanda karena semua inventaris berupa lahan, bangunan sekolah dan gereja diambil alih, tindakan ini berlanjut sampai pendudukan Jepang tahun 1942. Dimana Jepang menjadikan sekolah tersebut sebagai markas dan tempat ternak sehingga Seminari Sipoholon benar-benar tidak layak digunakan.
2. Mendirikan Sekolah Theologia Menengah (SThM). Beliau mendirikan sekolah ini dengan alasan yang sama ketika beliau membuka kembali

Sekolah Guru Huria Seminari Sipoholon yaitu DR. Justin Sihombing ingin meningkatkan mutu Pendidikan.

Keberadaan sekolah tersebut sangat membantu masyarakat Tapanuli utara Khususnya yang ekonominya sangat terbatas untuk menyekolahkan anak-anaknya ke jenjang yang lebih tinggi. Mahasiswa dan masyarakat memandang DR. Justin Sihombing sebagai panutan dan melihat peranan beliau atas instansi yang didirikan beliau layak dijadikan sebagai Tokoh Pendidikan.

5.2 Saran

Berdasarkan analisis dan tinjauan yang dilakukan oleh penulis maka penulis memberi saran yang dirasa bermanfaat , yaitu semoga masyarakat pada masa sekarang ini tidak melupakan jasa beliau khususnya masyarakat Tapanuli Utara. Biarlah segala perjuangan dan jasa beliau tetap dikenang sebagai tokoh yang sudah memperjuangkan masyarakat Tapanli utara baik dalam bidang keagamaan dan bidang pendidikan.

THE
Character Building
UNIVERSITY